



PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 15.01.2020

Organspende: Glöckner stimmt für Widerspruchslösung

„Ich sehe die Widerspruchslösung als ein taugliches Mittel, diese Auseinandersetzung zu fördern und der geringen Anzahl an spendenbereiten Personen entgegenzuwirken. Durch die Möglichkeit zu widersprechen, ist niemand gezwungen, seine Organe zu spenden. Gleichzeitig gelten Personen ohne Organspendeausweis, die aber bereit wären, ihre Organe zu spenden, nun als Spender. Somit ändert sich für Personen, die eine klare Position zum Thema Organspende haben, nichts, da sie entweder widersprechen können, oder als Spender behandelt werden“, so Glöckner zur morgigen Abstimmung über die geplante Widerspruchslösung für Organspenden.